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En la videoconferencia de la Agricultura este ocho de Noviembre,

presidida por Ernesto Santiesteban Velázquez – Primer Secretario del

Partido en Holguín – y el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez,

se debatieron asuntos medulares de la producción de alimentos, entre

otras cuestiones vinculadas a este sector clave para la economía

local.

Se informó de la aprobación de unos 19 millones de pesos para el

fomento de ganado porcino, vacuno y del plátano.

La venta de productos agropecuarios para la feria de fin de año ocupó

buena parte del debate, actividad que se realiza en saludo al 63

aniversario del triunfo de la Revolución.

Se puntualizó que las ventas deben iniciar a las siete de la mañana,

en los mercados escogidos, y que se programa el 29 de diciembre en la

ciudad de Holguín, mientras que en el resto de los municipios será el

30.

El Primer Secretario razonó sobre los precios actuales, por eso pidió

se haga un llamado a los productores revolucionaros para que en la

feria se piense en el pueblo, y que sin que se produzcan pérdidas, que

se piense en una rebaja de los mismos, mas asequibles al bolsillo

popular.

Para esta feria se deben comprometer todos los productores a enviar

cuantos productos puedan, además del aporte al que se comprometen los

miembros de la Asociación de Agricultores Pequeños (Anap) y que se
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venderán en sus propios municipios, recordó Santiesteban Velázquez.

Se habla de unas 711 toneladas para la venta de fin de año, que

comprende viandas, vegetales, granos, frutas, y en los cárnicos las

cantidades posibles de ovino-caprino, porcino, vacuno, cunícula y

aves.

Se incluyen asimismo las producciones de las mini industrias. Esta

actividad puede generar un movimiento políticos que estimule todos

aquellos que más aporten, estimó el Primer Secretario.

En el informe que presentó Vladimir Estrada Ricardo, delegado de la

Agricultura Provincial, se conoció de atrasos en la siembra de

invierno, de la necesidad de aprovechar la semilla de yuca disponible

tras la cosecha.

Al respecto el Gobernador explicó que si aprovecha al máximo esta

semilla, la provincia estará en condiciones de sobrepasar su siembra

hasta febrero.

Se informó que hay avance en las hortalizas, pero que Antilla y

Holguín deben redoblar los esfuerzos en la Agricultura Urbana y

Suburbana.

Nuevamente se evaluó la construcción de casas rusticas de cultivo –

con limitaciones aún-, los nuevos organopónicos construidos en las

comunidades pero que no cubren todavía las hectáreas del plan, por

eso, se orienta construir otros.

Otros temas a debaten se enfocaron en el área bajo riego, los polos

productivos, las ventas de productos del agro en las comunidades, las

libras per cápita, y las dietas médicas crónicas.

Asimismo, la producción de tabaco y cigarro, de miel de abeja, carbón

vegetal, huevos, alimento animal, los módulos pecuarios, etc.
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